
VERBALE INCONTRO CON ASSESSORI DELL’11/10/2022

Verbale incontro presso sala Commissione comune di Cremona
Giorno 11/10/2022 ore 11.30
Presenti:
per AMMINISTRAZIONE COMUNALE
Assessori: Zanacchi, Pasquali, Manfredini
Per CDQ 3:
Ferragni, Lampugnani, Lombardi, Rizzi, Romani
Argomenti trattati:
Deposito Rottami via Acquaviva 6
Gli assessori confermano che l'area verrà completamente svuotata ragionevole entro i 
prossimi mesi ottobre/novembre 2022
Non verrà mai più utilizzata come deposito rottami ma l'azienda ha in progetto la 
realizzazione di ampliamento di capannoni come ATA
Da qui le osservazioni dei membri del cdq che attenzionano gli assessori sulla 
problematica vicinanza con ATA tubificio di via Acquaviva che stando comunque a 
qualche km di distanza dal centro abitato è causa di disturbo acustico già il complesso 
esistente, inimmaginabile il disagio che potrebbe arrecare un nuovo impianto simile al 
tubificio a poche decine di metri se venisse realizzato in via Acquaviva 6...pensando anche
a processi produttivi a rotazione H 24.00
Altro conto sarebbe la realizzazione di capannone simile a quello esistente in via 
Acquaviva 6 che ha lavorazione dalle 8.00 alle 18.00 dal lunedì al venerdì e quindi non a 
ciclo continuo.
L'assessore Zanacchi e Pasquali a questo proposito si faranno promotori prima della 
prossima Assemblea a comunicare data dell'incontro tra azienda e cdq centrato sulla 
presentazione del nuovo progetto del capannone.
2. presentazione piano emergenza
L'assessore Pasquali comunica che anche per questo argomento prima della Assemblea 
verrà comunicata data momento di incontro tra comune e cdq per disamina piano di 
emergenza in preparazione ad un incontro allargato alla cittadinanza.
Competenza è sempre in capo alla prefettura.

3.Passaggio a livello.
Progetto prevede realizzazione sottopasso in zona ristorante Cantina di Bacco ed ex 
Negroni lungo via stazione.
A breve aggiornamento con RFI per possibile sopraluogo in zona.. Impegno dell'assessore
Pasquali. Possibile nuovo sottopasso a Picenengo  ma senza indicazioni zona.
Sottopasso Picenengo passato di competenza a Padania Acque.

Piccole annotazioni:
A breve dovrebbe essere operativa la figura del "manutentore comunale piccole opere nei 
quartieri" L'assessore Zanacchi a breve convochera' tutti i presidenti dei cdq cittadini pet 
spiegarne l'operatività.
Per la ns scuola potrebbe iniziare dallanno prossimo un coinvolgimento con associazioni 
artistiche per il maggior coinvolgimento delle periferie in un progetto allargato a cura 
dell'assessore Zanacchi e Burg azzi
Verrà effettuata la potatura di 7 piante in via della stazione, la piantumazione di nuove 
essenze in zona palestra e a breve inizieranno le opera di realizzazione a cura di 



Agropolis del parco a fianco alla palestra.
Si è chiesta la manutenzione per rimozione di albero crollato sul fabbricato laterale villa 
Piacenza che interessa un'ala della scuola e manutenzione alle piste ciclabili di Cava e 
Picenengo.
Una verifica è stata chiesta anche sulla destinazione dell'area a fianco al Teatro 
dell'Oratorio.
L'assessore Pasqualii ha informato che va breve verranno posizionati segnaletica a 
bandiera su entrambe le direttrici in entrata ed uscita dalla frazione per segnalare il divieto 
di accesso dei mezzi pesanti non autorizzati.
Nessun servizio bus domenicale fino al 2025 impossibile trovare fondi.. affermazione 
dell'assessore Manfredini e Pasquali.

Conclusione:
Si resta in attesa delle dati per incontri deposito rottami e piano di emergenza per il quale 
noi invieremo nota.
All'Assemblea è stata proposta dall'assessore B. Manfredini la presenza del vigile di 
quartiere Daniele Borghigiani.

Il cdq ha comunicato che non intende allargare l'invito agli assessori per quanto concerne 
L'Assemblea del 21/10.
Sarà comunque un'assemblea aperta.
L'incontro si chiude alle 13.30.


